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会 議 名 

 

平成２６年第６回愛荘町観光振興計画策定委員会 会議結果（概要） 

 

開 催 日 時 

 

平成２７年３月１８日（水）１９：００～２０：４５ 

 

開 催 場 所 

 

秦荘庁舎 ２階 大会議室 

 

出 席 者 

（委員長）  谷口浩志   （副委員長） 村西和雄 

（識見者）  田渕正人 

（観光関係者）竹中仁美、岡部正治、西澤一弘、野村仁美、 

       水野裕文、丸橋嘉雄 

（推薦）   藤居鐵也、川井健司、関 りん、宇山弘子 

（行政関係者）林定信、青木清司、北川元洋 

以上委員１３名 

愛荘町長 宇野一雄 

欠 席 者 

 

なし 

 

事 務 局 

 

商工観光課長 廣瀬猛、課長補佐 西川傳和、理事員 細江新市 

 

傍 聴 者 

 

なし 

 

議 題 

① パブリックコメント（意見募集）の意見および回答について 

② 愛荘町観光振興計画（案）の最終確認について 

③ 愛荘町観光振興計画（案）の答申について 

④ 意見交換について 

 

審 議 内 容 

 

別紙のとおり 

 

問い合わせ先 

 

商工観光課 担当 西川  連絡先 TEL0749－37－8057 
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【別紙】 

 

① 愛荘町観光振興計画（案）のパブリック・コメントの意見および回答について 

（意見） 

「計画を作っただけにならないように、計画の点検・評価など、進行管理に関する記

述が、抜けているように思う。」 

（回答） 

P．39の「行政の役割」のところに、「主体的に実施する施策が効果的に進められる

よう、本計画の進行管理を図るとともに、調整や支援を行います。』ということで、こ

の部分を付け加える。 

 

② 愛荘町観光振興計画（案）の確認について 

（意見） 

P.31 「４．愛荘町の観光の課題（3）観光資源ネットワークによる周遊・滞在型の

促進」のところ。 

  「〇本町には全国的に知名度の高くない観光資源・施設が多いため・・・」について

は、「〇本町には多くの観光資源があるものの全国的に知名度が高い観光資源・施設が

少ないため・・・」のように修正し、高くないという否定的な言葉より修正が好まし

いと考える。 

（協議対応） 

   あまり良くない観光資源や施設のように思われる。ご意見のように修正する。 

 

③ 愛荘町観光振興計画（案）の答申について 

   愛荘町観光振興計画策定委員会 谷口委員長から（案）について最終確認され、異

議なく観光振興計画（案）が決定された。 

   その後、委員長から宇野町長に対し、答申された。 

 

④ 意見交換 

・町内全員がボランティアできるような体制について 

・まちじゅうミュージアム構想について 

・歴史的文化的価値のあるものを、皆さんに見て頂けるような環境作りについて 

・農業とか地場産業とかが観光の一番大きな資源になってきていることについて 

 

 

以上（終了） 


